



Mi Universidad

Nombre del Alumno: Carlos Alberto Hernández Sánchez

Nombre del tema: ensayo de historia de equinos

Parcial: 1°

Nombre de la Materia: zootecnia de equinos

Nombre del profesor: M.V.Z. Diana Itzel Hernández López

Nombre de la Licenciatura: medicina veterinaria y zootecnia

Cuatrimestre: 7°

Comitán de Domínguez a 24-09-2023



Introducción

El Caballo domestico representa el eslabón final de una larga cadena evolutiva y forma considerando también como un pequeño grupo aislado que parece hoy de estrechos parentescos del reino animal, los caballos han estado relacionados con los tapires y rinocerontes, pero significa en un manejo parentesco a nivel de antepasado que vivían hace mucho tiempo.

Los caballos se han desarrollado durante 50 millones de años a partir de pequeños animales de dimensiones de un perro mediano, hasta llegar a los veloces corredores de las estepas mayores de dimensiones actuales. Esto se debe a que la actualidad tengan un temperamento muy nervioso, cuando el caballo siente miedo o está siendo agredido tiende a correr por lo que en la antigüedad este animal fue presa, a pesar de su tamaño en la actualidad siempre seguirá pensando que lo están atacando.



Se dice que El hombre dominó a muchas especies en su proceso de caza y civilización y por último al caballo, domesticando a estos animales a fuerza bruta y paciencia a pesar de existir y dar origen desde hace 58 millones de años y hará 500 años que fue devuelto a América por los españoles. La domesticación fue un proceso largo. La domesticación dio inicio en Asia Central en Persia anteriormente al año 3000 antes de Cristo. Egipto a pesar de ser la civilización más avanzada conoció y apreció al caballo en el año 1680 antes de Cristo adorando a estos animales ya darles un trato diferente. En Grecia en los años 1000 a C. introdujeron el caballo para utilizarlo para hallar los carros de arrastre en los famosos juegos olímpicos en honor a Júpiter dándoles la disciplina de ser carretoneros y principalmente para carga. Para esa misma época, en Roma se inventó el primer tipo de freno: el freno de barbada, instrumento con el que se le da un mejor manejo al caballo, durante el proceso fue bastante incomodo a su adaptación a este tipo de freno. En Arabia no utilizaron mucho al caballo sino hasta después del tiempo de Mahoma entre los años 570 a 632 después de Cristo, así cultivando la raza árabe que portaba características muy particulares de estos caballos.

Las diferentes razas actuales debieron proceder de diferentes tipos de caballos salvajes moldeados por la naturaleza y diversas civilizaciones. Tales como fueron Caballos de las Estepas Przzhevalski Caballos del Desierto, Tarpán Caballos de los Bosques, Caballos salvajes de Asia, Caballos salvajes de Europa. Estos fueron hallados Con la ayuda de fósiles encontrados en diferentes partes de Europa y América fue posible determinar que el tamaño y la cantidad de dedos en sus patas han sufrido variaciones en el tiempo durante su evolución, hasta quedar con un solo dedo y dos a los costados y solo restos tales como los espejuelos. Las osamentas también han permitido clasificar su origen dividiéndose en caballos americanos y caballos europeos.



El papel del caballo en la producción agropecuaria fue sin duda en La agricultura es una de las actividades humanas en donde el caballo ha participado en la antigüedad, el caballo fue como una base de transporte y trabajo, estos eran utilizados como el único transporte de las civilizaciones para trasportarse de un lugar a otro sin importar el tipo de caminos o brechas por donde este pasara, esto se debe a que el caballo es un animal muy rustico y de muy buena resistencia, también era utilizado en los trabajos de la agricultura para arar las parcelas para preparar sus cultivos de igual manera para jalar los carretones con los cultivos o diferentes tipos de material que los agricultores movieras, siendo el caballos una herramienta base para la agricultura en ese entonces. En la actualidad lo sigue haciendo, arrastrando las carretas con los alimentos, así como también arando los campos para cultivar o sacando a algún lugar lo cosechado, desde tiempos inmemoriales los caballos han sido parte de esta actividad humana haciendo que podamos más fácilmente cultivar y lograr los alimentos, además de las otras muchas tareas que cumplen y cumplieron en otras épocas. Los caballos hacían las labores que hoy cumplen los tractores, arrastraban pesadas estructuras de arar, para preparar los campos, en algunos casos y acorde a las dimensiones del campo y de la empresas las labores eran compartidas con otros equinos, además de ser los que se encargaban de arrastrar también toda la demanda de productos hasta el lugar en donde se comercializaba, normalmente la feria del pueblo más cercano, ya que solo hasta épocas recientes los agricultores reciben las visitas de los intermediarios. En la actualidad la agricultura a remplazo a estos animales de trabajo por la innovación y la tecnología e maquinaria especializadas para un trabajo en especial.



Conclusión

El caballo siempre será de gran importancia en muchas disciplinas y principalmente en la agricultura pues fue clave para la agricultura y pilar para el transporte.